



Presseinformation

Rhön-Rennsteig-Sparkasse bereitet nahtlosen Übergang der Bargeldversorgung in Schmiedefeld vor

Durch die kommunalpolitische Entscheidung hat sich unser Träger Stadt Suhl um die Gemeinden Schmiedefeld und Gehlberg erweitert. Besondere Aufmerksamkeit gilt dabei der Tatsache, dass damit kein automatischer Übergang von Kunden und Konten auf die Rhön-Rennsteig-Sparkasse erfolgt. Die Geschäftsbeziehungen verbleiben grundsätzlich bei der Sparkasse Arnstadt-Ilmenau.

Die Rhön-Rennsteig-Sparkasse bereitet derzeit den nahtlosen Übergang der Bargeldversorgung zum 1. 10.2019 zugunsten der Bevölkerung Schmiedefelds und Umgebung mit einem neuen Geldautomaten-Standort vor.

Nach der Umsetzung der gesetzlichen Vorgaben steht den neu zur Stadt Suhl gehörenden Ortsteilen mit der Rhön-Rennsteig-Sparkasse ein gewachsenes und solides Finanzunternehmen zur Seite. 1995 aus drei Sparkassen gegründet, blickt die Zweckverbandssparkasse Rhön-Rennsteig im kommenden Jahr auf 25 Jahre erfolgreiche Arbeit zugunsten der Region zurück. Allein in Suhl verfügt das Geldinstitut über zwei Filial-Standorte im Steinweg und der Martin-Andersen-Nexö-Str. sowie über 6 SB-Standorte in Goldlauter, Heinrichs, Aue, Döllberg, Lautenberg und Rimbachstraße.

Die Rhön-Rennsteig-Sparkasse steht den Kunden der Region – so wie alle Schwesterinstitute in Thüringen – als modernes Kreditinstitut zur Verfügung. Neben der persönlichen Beratung vor Ort und den klassischen Bankprodukten befinden sich ebenso die digitale Versorgung, Internetbanking, Sparkassen-Apps und eine Vielzahl weiterer innovativer Angebote im Leistungsspektrum.

- ✓ **Persönliche Beratung vor Ort**
- ✓ **Telefonische Erreichbarkeit des KundenServiceCenters unter 03693 468-0**
- ✓ **Banking und Service unter:
www.rhoen-rennsteig-sparkasse.de**

Suhl, 3. Juli 2019

Michael Kraus
Leiter Unternehmenskommunikation
Tel. 03693/468-1040
Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de